

Presidente Gabriel Boric presentó recursos de Royalty Minero 2025

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabezó la presentación de los Fondos del Royalty Minero 2025.

“Verlos a ustedes, verlos a los ojos, en verdad, me emociona... uno ve como la política cuando se hace bien le puede mejorar la calidad de vida de la gente” señaló el Jefe de Estado.

Los fondos del Royalty Minero permitirán este 2025 distribuir 218.625 millones de pesos a 308 comunas (89% de los municipios del país), beneficiando a más de 12 millones de personas. Son recursos de libre

disposición y sobre los cuales la municipalidad debe informar anualmente a Subdere. El pago se realiza en cuatro cuotas anuales.

En 2024 se distribuyeron 93 mil millones de pesos a 307 municipios, correspondientes a los Fondos Puente del royalty, lo que anticipó el traspaso equivalente

del 50% de los recursos que los municipios y gobiernos regionales recibirán durante este 2025.

La política ha permitido una de las mayores inyecciones de recursos nuevos al sistema de financiamiento municipal desde el retorno a la democracia.

